



志

学校だより

R7 .3 .25

四日市市立内部中学校

**生徒のみなさん、よくがんばったね！
保護者・地域の皆様、本年度もあたたかいご理解とご協力
ありがとうございました！**

★ 生徒の皆さん

中庭には紫色の木蓮が咲き始め、春の訪れを告げています。今の学年が終わり、そろそろ新たな出発のスタートラインが見えてきています。

さて、皆さんは、今年の1年を振り返ってみるとどうでしたか？がんばれましたか？何かに挑戦しましたか？新しい自分の課題は見つかりましたか？毎日、家で勉強を続けましたか？本は何冊ぐらい読みましたか？

新たなスタートに向けて、しっかり振り返り、次にすべきことを見つけましょう。



新しいことを始める

年末と1月の始業式で「今の自分にプラスワン」の話をしました。何か新しいことを始めましたか？今も続いていますか？

- ・今も継続している人…これからも継続し、また、新たなことを始める機会です。
- ・途中でやめた人…何回始めても○。もう一回始めましょう。違うことでも○。
- ・始めなかった人…またまたチャンスが来ました。是非、この機会に始めましょう。

たくさん勉強して100点をとる。とか、たくさん練習して優勝する。など目標を持って努力することはとても大切ですが、実際には努力が形にならないことが多くあります。目標がかなわなければ失敗なのでしょうか。そうではありません。努力した人はその分自分の新たな力としてレベルアップしていきます。その少しずつのレベルアップが自分の夢に近づくことにつながっているのです。皆さんは、無限の可能性や力を秘めています。発揮するかしないかは、自分の努力とがんばり次第です。

努力という力は、好きなことだけをするのではなく、好きではないことや苦手なこと、(ちょっと) しんどいことにも投げ出さずに続けられる力なのかもしれません。

ぜひ！ 夢や目標に向けて、たゆまない努力を続けてください。きっと願いは叶います。

★ 保護者・地域の皆様

今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

皆様のご理解とご支援、また、生徒のがんばりがなかったら、今年度の有意義な活動はできませんでした。ありがとうございました。

令和7年度も、教職員一同、「知性豊かに 心さわやか たくましく生きる」「輝く内部っ子」の育成を目指し、精一杯がんばります。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。